



ST. MICHAEL-CHORKNABEN SCHWÄBISCH GMÜND



Neue Sänger bei Chorknaben

Auch in diesem Jahr durften sich die St.-Michael-Chorknaben über Nachwuchs freuen: Im Rahmen eines feierlichen Gottesdienstes konnten drei neue Sänger in die Reihen der Chorknaben aufgenommen werden. Der Präses des Chores, Dekan Robert Kloker, überreichte ihnen ihre Holzkreuze und gab

ihnen ihren Leitspruch „Singe zur Ehre Gottes, Dir und den Menschen zur Freude“ mit auf den Weg. Im Anschluss wurden die Neuen mit Applaus der Gemeinde und Mitsänger begrüßt. Auf dem Foto von links Dirigent Moritz Tempel, Noah Damm, Lukas Fink, Laurin Michaelsen, Dekan Robert Kloker.

REMS-ZEITUNG DIENSTAG, 08.10.2019